
Comune di Leonforte 
RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 

CONSILIARE PERMANENTE QUARTA 
Lavori Pubblici, Urbanistica, 
Comunicazione e Ambiente 

N. 5 ANNO 2024 

L'anno duemilaventiquattto il giorno dodici del mese di marzo alle ore 1730 a 
seguito regolare invito di convocazione del Presidente Francesca Romano, si è 
riunita nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 4° 
Commissione consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 
1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Programma biennale degli acquisti di beni e servizi 2023/2024. Adozione ai sensi 
del Decreto del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16/01/2018. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dottoressa Patrizia Di 
Clemente.  
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti consiglieri comunali: Cali, Gandolfo,  
Pioppo, Romano, Di Leon forte, Di Naso.  
Assume la Presidenza il Presidente della commissione Francesca Romano.  
Segue un confronto. 
Partecipa ai lavori il consigliere comunale Stella, sono le ore 18:00. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si 
procede all'esame del primo punto che prevede la lettura del verbale n.4 del 
14/02/2024, il quale viene approvato all'unanimità con le dovute modifiche. 
Prima di passare al 2° punto all'ordine del giorno il presidente Romano da lettura 
del documento/nota inviata al presidente del consiglio comunale e al collega Di 
Leon forte prot.5907.. 
Entra il Consigliere non componente Ferragosto.  
Il Consigliere Di Leon forte pensa che ci sono tutte le condizioni e ci sono sempre 
state, ma la nota è solo un modo per girare attorno la sua richiesta, 11 regolamento 
c'è, e a suo avviso tVa rispettato. 
Il Consigliere Pioppo sulla nota pensa che il consiglio non è stato in grado di 
prendere una decisione; e va presa una decisione celere. 
Il Consigliere Gandolfo  si associa al pensiero del consigliere Romano. 
Il Consigliere Cali afferma che la questione è stata sollevata da tempo, si gira 
intorno al problema, ma in realtà è solo problema di volontà, fin quando il 
regolamento è vigente chiedo che venga rispettato. 
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Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. • 

Il Presidente 	 Il segreta 
Consigli Sign.ra Romano Francesca 	Consiglier 

Finito l'orario di lavoro il segretario verbalizzazione lascia la seduta sono le ore 
18:30. 
Assume le funzioni di segretario verbalizzante il consigliere comunale Di 
Leon forte Luca  
Alle ore 18:30 partecipa ai lavori il vice presidente Antonino iraci Sarei. 
Il consigliere Cafi chiedeI;r  1,_ ":":: di illustrare il 2° punto 
all'ordine del giorno. 
Il presidente Romano  legge il punto con allegata la delibera. 
Il consigliere Cafi evidenzia che nelle premesse della delibera nella sezione B si 
parla di annualità 2019/2020. 
Il presidente Romano chiama il capo settore ai lavori pubblici. 
Alle ore 18:50 entra il capo settore Vicino. 
Sulle perplessità del Consigliere Calì, l'ingegnere Vicino corregge il refuso e lo 
sigla intendendosi 2023/2024. 
Il consigliere Cafi chiede se nel piano viene applicata la normativa D.Igs 36/2023 o 
al D.Igs 50/2016, inoltre fa notare che a suo avviso ci sono servizi superiori ai 40000 
€ che non sono stati inseriti nel piano, altresì chiede i motivi e se il caso di rivedere 
il piano. 
Segue un dibattito. 
Il Consigliere Di Naso risponde: il Dott. Costa aveva chiarito che erano servizi non 
dà inserire nel piano. 
Il Consigliere Cafi fa presente che il deliberato N.4 non è competenza di consiglio 
comunale, ma si parla di dispositivo di elenco annuale, chiede altresì se sussiste 
l'obbligo di pubblicazione per il piano dei beni e servizi di 30gg. 
L'ingegnere Vicino dichiara che non c'è l'obbligo. 
Entra il dott.Costa sono le ore 19:16. 
Il Consigliere Cafi ribadisce la domanda è la perplessità di beni e servizi non 
inseriti nel piano, come il ricovero dei cani randagi e servizi sociali. 
Il Dott. Costa dichiara che dove I ente è obbligato ad erogare alcuni servizi e non 
ha discrezionalità in tal senso, non è necessario l'inserimento degli stessi sul piano. 
Segue un dibattito. 
La commissione decide di auto-convocarsi alle ore 11:30 di Giovedì giorno 
14/03/2024 invitando anche il segretario comunale. 
Alle ore 19:45/a commissione chiude la seduta. 
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